
IMPÉRATIF 

 

FORMACIÓN 

 

El Impératif en francés tiene tres formas verbales y se forma a partir del Présent, así que 

no se parece al español en su formación, aunque sí en su uso. 

 

Su formación depende de la conjugación a la que pertenece el verbo en cuestión, 

dividiéndose en dos: los terminados en –ER y el resto. Sea como sea, hay que ir al 

Présent de Indicatif y coger estas tres formas verbales: 

 

  TERMINADOS EN –ER  RESTO DE VERBOS 

   IL     TU 

   NOUS     NOUS 

   VOUS     VOUS 

 

Una vez que se han cogido estas tres formas se les quita el sujeto, ya que el Impératif es 

el único tiempo verbal que no lleva sujeto en francés. Así, el Impératif de los verbos 

ALLER, MANGER, SORTIR, PRENDRE sería: 

 

 ALLER  MANGER  SORTIR  PRENDRE 

 VA   MANGE  SORS   PRENDS 

 ALLONS  MANGEONS  SORTONS  PRENONS 

 ALLEZ  MANGEZ  SORTEZ  PRENEZ 

 

Así, queda claro una vez más la importancia de saberse perfectamente el Présent 

d’Indicatif. 

 

A pesar de estas reglas de formación, en francés hay verbos irregulares en Impératif, 

siendo los más importantes el AVOIR, SAVOIR, ÊTRE, VOULOIR, POUVOIR, 

DEVOIR: 

 

AVOIR ÊTRE SAVOIR VOULOIR POUVOIR DEVOIR 

AIE 

AYONS 

AYEZ 

SOIS 

SOYONS 

SOYEZ 

SACHE 

SACHONS 

SACHEZ 

-------------------------------- 

VEUILLEZ 

 

NO TIENE 

 

NO 

TIENE 

 

Hay una última irregularidad en el caso del Impératif en combinación con los 

pronombres EN e Y, ya que en este caso los verbos terminados en –ER en su primera 

forma (el IL) se le añadiría una –S final para evitar que haya dos vocales en contacto. 

 

UTILIZACIÓN 

 

L’Impératif se utiliza exactamente igual que en español: para dar órdenes o consejos. 

Así, es muy utilizado en eslóganes publicitarios y para pedir cosas: 

 

 Buvez coke!  Donnez-moi le sel! 

 

 

 



Las tres formas se utilizarían de la siguiente manera: 

 

- La primera (el IL o el TU) se usa para dar una orden o consejo, o pedir algo a 

una persona. 

- La segunda (el NOUS) se usa para dar una orden o consejo, o pedir algo a 

varias personas entre las que nos incluimos. Esta forma no existe en español. 

- La tercera (el VOUS) se usa para dar una orden o consejo, o pedir algo a 

varias personas. 

 

USO CON PRONOMBRES COMPLEMENTOS 

 

En el caso del Impératif afirmativo el o los pronombres se colocan después del verbo 

unidos a él con un guión: 

 

 Fais les devoirs!= Fais-les! 

 

En el caso del Impératif negativo el o los pronombres se colocan antes del verbo sin 

guión alguno: 

 

 Ne me quitte pas! 

 

Ahora bien, algunos pronombres sufren alguna transformación dependiendo de si se 

colocan antes o después del verbo e incluso varía el orden de combinación de los 

pronombres cuando van pospuestos al verbo. 

 

 ME  detrás del  MOI 

 TE  verbo son  TOI 

 

1 2 3 4 5 6 

LE (L’) 

LA (L’) 

LES 

MOI 

TOI 

NOUS 

VOUS 

LUI 

LEUR 

M’ 

T’ 
Y EN 

 

Las posibles combinaciones son: 

 

- 1 con 2: Donnez-le-moi 

- 1 con 3: Donnez-la-lui 

- 3 con 6: Donnez-nous-en 

- 4 con 6: Donnez-m’en 


